

Ehrenzeichen des Landes für Haderlap

● Nach der Ernennung zur Ehrenbürgerin der Marktgemeinde Eisenkappel-Vellach steht Maja Haderlap die nächste Ehrung bevor. Die heuer mit dem renommierten Ingeborg-Bachmann-Preis ausgezeichnete Schriftstellerin wird demnächst das Große Goldene Ehrenzeichen des Landes Kärnten erhalten, wie Landeshauptmann Gerhard Dörfler ankündigte. Maja Haderlap habe mit ihrem Roman „Engel des Vergessens“ gerade im heurigen Jahr, das von der Lösung der Kärntner Ortstafelfrage geprägt war, gezeigt, zu welchen Leistungen Mitglieder der Volksgruppe fähig sind.



„Der Roman ist ein Spiegelbild der Zeit. Sie hat ein für Kärnten, aber auch für die literarische Welt außergewöhnliches Werk geschaffen“, betont Landeshauptmann Dörfler.

DIE LITERATIN

Name: Maja Haderlap

Begründung: Die Schriftstellerin aus Bad Eisenkappel gewann heuer den renommierten Ingeborg-Bachmann-Preis.



Ist auch Ehrenbürgerin ihrer Heimatgemeinde:
Maja Haderlap